



„Musikalische Sommergrüße“ lockten großes Publikum

Am Sonntag verwandelte sich der Berleburger Marktplatz in einen gemütlichen Biergarten. Bei bester Volksmusik von den Sauerland-Musikanten konnten die Gäste es sich bei herrlichem Sonnenschein und einem kalten Getränk gut gehen lassen. Zahlreiche Musikfreunde trafen sich auf dem Marktplatz. Aber nicht nur die strahlende Sonne brachte die Stimmung auf den höchsten Punkt. Zu „Die Fischerin vom Bo-

densee“ oder „Rot sind die Rosen“ wurde kräftig geschunkelt, denn die Sauerland-Musikanten schafften es, mit der Musik für strahlende Gesichter zu sorgen. Die voll besetzten Bänke zeigten, dass die Volksmusik die Menschen anzieht. Vor ein paar Jahren hieß die Veranstaltung noch „Let's Dixi“ und lief über 20 Jahre. „Auf Wunsch unserer Gäste haben wir das alles etwas umgestellt“, erläuterte Andrea Knebel vom

Bad Berleburger Verein „Markt und Tourismus“ im SZ-Gespräch. Nun gibt es eine bunte Mischung aus Country, Schlager und Volksmusik bei den „Musikalischen Sommergrüßen“. „Für dieses Jahr war das unser letzter Sommergruß, man kann sich schon wieder auf den nächsten August voller Musik freuen“, sagte Andrea Knebel. So endete der Sonntag bei jeder Menge guter Laune am warmen Sommerabend. cm